

勝高だより 9月号



第68号 平成22年9月15日発行

岡山県立勝山高等学校 広報誌

TEL (0867) 44 - 2628

FAX (0867) 44 - 4730

学校ホームページ

<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

9月後半の行事予定

- 16(木) 就職選考開始
- 18(土) 土曜日学習
- 18(土)~19(日) 進研マーク模試 普
- 25(土) 保護者対象進路説明会
- 26(日) 全商情報処理検定
- 27(月) 外務省高校講座

10月の行事予定

- 1(金) 漢字テスト
- 2(土) 土曜日学習
- 9(土) 土曜日学習
- 13(水)~19(火) 中間考査
- 14(木) カウンセラー来校日
- 16(土) 英検1次
- 22(金) 理社テスト 普
- 23(土)~24(日) 進研記述模試 普
- 27(水) 球技大会
- 29(金) 球技大会予備日
- 30(土) 進研記述模試 普
個別大学模試 普
全商実務競技大会

勝利という名の
結晶を今ここに

9月3・4・5日



鼓山祭成績

総合の部 1位 青団 2位 赤団 3位 黄団

6月から企画を練り、夏季休業中も2年生を中心に、準備を進めてきました。さまざまな困難を乗り越え、そして迎えた鼓山祭。生徒会と3人の団長のパロディや有志制作によるオープニングムービー、英会話同好会や書道、商業科による発表、教員による劇や有志バンドと初日から盛りだくさんの内容で幕を開けました。2日目は、各教室で各団・文化部・委員会などによる展示、体育館では素敵な劇やパワフルなダンスで終始盛り上がりました。3日目の体育の部は、全力で駆け抜け、力を合わせてゴールへ向かい、全員で戦い抜いた最高の一日になりました。



乳幼児とのふれあい体験学習へ行ってきました

7月22日(木)に、商業科3年生が、家庭総合の授業の一環として乳幼児とのふれあい体験学習へ行ってきました。慣れない手つきで子どもを抱きかかえていた姿などが印象的でした。自分たちで工夫をこらして作ったおもちゃを子どもたちと楽しく遊んだり、一緒に踊ったりして楽しく過ごしました。



オープンスクール

夏休みも終盤、8月20日(金)に、オープンスクールが行われました。進路を考えている中学生2,3年生を対象

中学生

326名

に開かれ、今年は326名が集いました。開会行事では、生徒がスクリーンを使用して、プレゼンテーションを行い説明。今年は制服ファッションショーも行いました。また、鼓山祭オープニングムービーも上映しました。今年度は12講座の体験授業を開講。講座後は、各部活動のデモ練習、吹奏楽による歓迎コンサートなどが行われました。



12講座 開講

『コミュニケーションの達人』『こころを伝えよう!』『受験の日本史』『知ってるほど!現代社会』『Let's enjoy 数列!』『方程式のリーサルウェポン』『ミクロの世界へようこそ』『Let's enjoy English!』『英語で世界旅行』『ことばのリズム』『情報処理とはどんな科目か?』『名刺から社会を見よう』



勝高インターナショナルウィーク

7月20日(火)~23日(金)、補習後の午後を利用し、県内の中学校・高等学校に勤務されているALTの先生や岡山大学留学生の方々からご協力いただき、4日間で出身国の文化紹介やそれに関わる活動の指導をしていただく体験講座を行いました。日替わりで今年は、アメリカ・カナダ・ナイジェリア・セルビアの各講座が開講され、のべ65名の生徒が参加しました。「英会話の練習」ではなく、「文化の体験」に焦点をあて、生徒たちは普段の授業とは違う切り口でたくさんのことを学び、盛況のうちに幕を閉じました。

